

09.12.2024

## Augen auf im Straßenverkehr!

### Waldeck-Sachsenhausen.

Sie sind nur gut einen Meter groß und doch von so großer Bedeutung – die neuen Holzaufsteller zur Sensibilisierung der motorisierten Verkehrsteilnehmer rund um das Schulzentrum in Waldeck-Sachsenhausen.

Während der Ferienbetreuung haben kleine Künstler die neuen Aufsteller gemeinsam mit den Mitarbeiterinnen der Betreuung liebevoll gestaltet und bemalt.

Ermöglicht wurde die Erneuerung der vorhandenen, verwitterten und z.T. bereits kaputten Figuren durch das großzügige Sponsoring und die tatkräftige Unterstützung von Herrn Michael Merhof (Schreinerei "Holzmichel" aus Sachsenhausen).

In den nächsten Tagen werden die neuen Figuren im Bereich des Schulzentrums aufgestellt und sollen für mehr Aufmerksamkeit, eine verringerte Geschwindigkeit und damit für die Sicherheit der Schulkinder sorgen. Also, Augen auf im Straßenverkehr.



Kinder der Betreuung mit (hintere Reihe v.l. Nermin Akkus, (Schulleiterin), Michael Merhof (Schreinerei "Holzmichel"), Peter Schmitt, (Konrektor) und Sylvia Schwarz, (Betreuungskraft)